

令和8年1月吉日

保護者様

西予市立石城小学校長 上田 徳彦

## 後期保護者学校評価結果について

厳寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御清祥にてお過ごしのことと拝察いたします。さて、第2学期末に回答いただきました保護者学校評価の集計結果について、別紙のとおりお知らせいたします。

つきましては、お目通しいただいて学校運営に対する保護者の皆様の評価の概要を御理解いただくとともに、今後とも御協力いただきますようお願い申し上げます。

### 記

1 送付物 令和7年度 後期保護者学校評価結果（裏面参照）

### 2 結果の概要

- (1) 質問項目10「教育相談」、質問項目12「心の健康」、質問項目14「学校・PTA活動」、質問項目15「情報発信」については、評価が高い傾向にあります。
- (2) 質問項目3「読書指導」、質問項目4「挨拶・返事・言葉」質問項目6「整理整頓」、質問項目9「いじめ防止」、質問項目13「危機回避能力」については、評価が低い傾向にあります。
- (3) 今後は、結果の概要(2)に挙げる、評価の低かった五つを特に重視して、御家庭と連携しながら指導していくこととします。

### 3 自由記述の御意見について

- (1) パソコンの持ち帰りにつきましては、成長期の児童にとってランドセルの重さは大きな負担です。必ずしも毎日持ち帰る必要がないよう、宿題の内容や連絡方法を調整いたします。また、教科書や副教材など、家庭学習で使用しないものは学校に置いて帰るよう、改めて児童に指導いたします
- (2) 児童への声掛けにつきましては、いただいた御意見は真摯に受け止め、教職員一人一人が児童の気持ちに寄り添った言動をとることの重要性を、改めて全体で確認いたしました。今後は、児童の自己肯定感や心情に十分配慮した指導を行うよう努めていきたいと思います。
- (3) 放課後の水泳練習につきましては、市内全ての小学校で練習開始日を合わせるとともに文部科学省の指針どおり水温が基準に満たない場合は練習を行わないこととしています。休日の練習及び練習時間につきましては、子供たちの体調に十分に配慮しながら、練習日と練習時間を設定し、体力向上に努めていきたいと思います。

## 令和7年度 後期 保護者学校評価結果

A…よく当てはまる    B…やや当てはまる    C…あまり当てはまらない    D…当てはまらない

?…よく分からない・無答

番号	評価内容	A	B	C	D	?
1	お子さんは、学習したことがよく分かっている。	22%	68%	10%	0%	0%
2	お子さんは、学年に応じた目標時間（低20分、中40分、高60分）勉強している。☆家庭、キッズラボ、習い事も含む。	27%	55%	17%	2%	0%
3	お子さんは、よく読書をしている。（学校での読書も含む。）	32%	30%	32%	7%	0%
4	お子さんは、明るい挨拶や正しい言葉遣い、返事ができている。	13%	68%	17%	0%	2%
5	お子さんは、よく手伝いをしている。	32%	55%	12%	2%	0%
6	お子さんは、身の回りの整理整頓ができている。	7%	38%	52%	3%	0%
7	お子さんには、思いやりの心が育っている。	35%	62%	3%	0%	0%
8	お子さんは、善悪の判断ができている。	28%	62%	8%	0%	2%
9	お子さんは、いじめられたりいじめたりしていない。	42%	32%	8%	3%	15%
10	お子さんには、心配事を相談できる人がいる。	52%	45%	0%	0%	3%
11	お子さんの、食事・睡眠・排便などの健康づくりに気を付けています。	28%	72%	0%	0%	0%
12	お子さんは、学校が楽しいと思っている。	48%	48%	2%	0%	2%
13	家庭で、災害時の身を守る方法や避難の仕方を話している。	13%	65%	20%	0%	2%
14	参観日やPTA行事に積極的に参加した。	60%	40%	0%	0%	0%
15	学校は、通信や学校だより・ホームページなどで情報を公開している。	63%	32%	0%	0%	5%

(有効回答率 85.7%)

### 自由記述の意見から

良い取組	<input type="radio"/> 登下校時や、天候が悪い際、子供たちの安全を第1に考え、呼び掛けをしていただいたり、先生方が付き添いをしてくれたりと、親として安心する。 <input type="radio"/> 地域の方との関わりがすごくあっていいと思う。先生方も一人一人気に掛けていただいて安心しています。 <input type="radio"/> 先生方が一人一人の性格、特性を理解してくださり、とてもありがとうございます。集会などで、発表する機会が多く、その経験を通して子供たちの自信につながっているように思います。 <input type="radio"/> 今年は、運動会が土曜日にあり、ありがとうございました。 <input type="radio"/> 地域に根ざした活動(米作りやツル学習等)を誇らしく思います！ <input type="radio"/> 先生方が担任でなくとも気に掛けて声をかけてくれるところが、小さい学校ならではかと思います、ありがとうございます。ありがとうございます。 <input type="radio"/> 日々の御指導、いつもありがとうございます。これから時代に合った“子供主体の学び”を更に広げていただけるとうれしいです。自分で考えて行動できる力を育むような、柔軟で現代に合った教育の機会が増えると、子供たちの伸びる力もさらに引き出されるのではないかと感じています。どうぞよろしくお願いいたします。 <input type="radio"/> いつもお世話になっております。毎日元気に学校へ行ってくれるので、安心しております。これも、先生方がいつも優しく丁寧に御指導してくださっているおかげです。ありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。 <input type="radio"/> 小規模校だからこそなのか、一人一人をよく見ていただいていると感じ感謝しています。いつもありがとうございます！
	● 子供がほぼ毎日パソコンを持ち帰っていますが、ランドセルがすごく重くなり、負担になっているようです。時間割やお知らせをパソコンで確認する必要があったり、パソコンで行う宿題があったりするのかもしれません、ほぼ毎日となると子供には大変だと思います。登下校時の負担軽減のためにも、できればパソコンの持ち帰り頻度を見直していただけるとあります。
	● 子供に対して、気になる声掛けをすることが子供を通して感じる。敏感な年柄なので、気を付けてほしい。
	● 生活面、教育面に関してとても良くしていただき、ありがとうございます。気になる点としては、水泳練習の期間が長いように感じました。6月ではまだ寒い時期もありましたので、せめて7月過ぎてから始めていただけると助かります。また、練習時間が長く、下校時刻が遅くなるのも気になります。土日に練習も毎週は必要ないかと思いました。
	● 子供が毎日パソコンを持ち帰っていますが、ランドセルが重くなり、負担になっています。時間割やお知らせをパソコンで確認する必要があったり、パソコンで行う宿題があったりするのかもしれません、ほぼ毎日となると子供には大変だと思います。登下校時の負担軽減のためにも、できればパソコンの持ち帰り頻度を見直していただけるとあります。
	● 子供に対して、気になる声掛けをすることが子供を通して感じる。敏感な年柄なので、気を付けてほしい。
	● 生活面、教育面に関してとても良くしていただき、ありがとうございます。気になる点としては、水泳練習の期間が長いように感じました。6月ではまだ寒い時期もありましたので、せめて7月過ぎてから始めていただけると助かります。また、練習時間が長く、下校時刻が遅くなるのも気になります。土日に練習も毎週は必要ないかと思いました。
	● 子供が毎日パソコンを持ち帰っていますが、ランドセルが重くなり、負担になっています。時間割やお知らせをパソコンで確認する必要があったり、パソコンで行う宿題があったりするのかもしれません、ほぼ毎日となると子供には大変だと思います。登下校時の負担軽減のためにも、できればパソコンの持ち帰り頻度を見直していただけるとあります。
	● 子供に対して、気になる声掛けをすることが子供を通して感じる。敏感な年柄なので、気を付けてほしい。
	● 生活面、教育面に関してとても良くしていただき、ありがとうございます。気になる点としては、水泳練習の期間が長いように感じました。6月ではまだ寒い時期もありましたので、せめて7月過ぎてから始めていただけると助かります。また、練習時間が長く、下校時刻が遅くなるのも気になります。土日に練習も毎週は必要ないかと思いました。

※ 紙面の都合上、文意を変えない程度に文章を簡略化させていただきました。